

## M. Thant propose l'aide de l'O.N.U. au Ruanda et au Burundi

Le Monde, 10 février 1964

Tandis que la situation reste trouble aux frontières du Ruanda, on apprend que M. Thant, secrétaire général des Nations unies, avait envoyé une seconde fois auprès des gouvernements du Ruanda et du Burundi M. Max Dorsinville, chef des opérations de l'O.N.U. au Congo. Dans la lettre qu'il a adressée aux deux gouvernements, M. Thant affirme notamment qu'il est « *du devoir de l'O.N.U. et de son devoir de prêter toute l'aide possible dans des situations de ce genre* ».

M. Thant a précisé que M. Dorsinville a mission de consulter « *directement* », au nom du secrétaire général, les autorités des deux pays de façon à savoir ce qu'il est nécessaire de faire pour résoudre ces difficultés.

D'autre part, le porte-parole de l'O.N.U. a indiqué que la persistance des troubles entre le Ruanda et le Burundi était une des raisons qui avaient incité M. Thant à interrompre son voyage dans plusieurs capitales africaines et à rentrer à l'O.N.U.